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実際に入学して
良かったと思う点は
どんなところ？

渡久平さん▶生体や疫学などのマ
クロの分野から、細胞や栄養素など
ミクロの視点まで、食や栄養につい
てさまざまな視点から幅広く学べる
点です。学生実験や卒業研究などで
より専門的、科学的に学べたこと、
病院や給食施設などの学外実習で実
践的な技術を身につけられたことも
大きかったと思います。
井上さん▶研究領域が幅広く、自
分のやりたいことを探せる点です。
私は現在、香水の研究をしています。
香水と聞くと、衣服とは関係ないよ
うに見えますが、身につけるという

意味では同じです。“ 衣”をキーワ
ードとし、広い視野で考えることが
できるこの学科に入ってよかったと
思います。

受験生のときに
考えていたことと
最も違っていた点は？

井上さん▶化学や物理、数学の知
識が、かなり必要とされる点です。
大学では、服を作ったりデザインした
りする実習が多いと思っていたので
すが、実際は化学や物理の実験とそ
れに関する講義などが多くを占めてい
ました。しかし、衣服を考える上では
どれも大切な授業でしたので、学ぶ
ことができてよかったと思います。

これから学部・学科を選ぶ
受験生にアドバイスを
お願いします

渡久平さん▶栄養系学科は文系と
思っていらっしゃる方が多いと思い
ますが、実際は、実験や研究をする
ことが多い学科です。これからの管
理栄養士には、病院などで栄養の知
識を元に病気の予防や患者さんの健
康回復に貢献できるようなレベルの
高さが要求されます。私が大学院進
学を決めたのもそれが理由です。同
じ学科でも大学によって内容に大き
な違いがあります。オープンキャン
パスなどでそれをぜひ確かめてほし
いと思います。
井上さん▶私は入学当初、染色に
興味を持っており、2 年生のころま
では染色の体験をお店などで行った
りしていました。しかしその後、香
水に興味を持ち卒業研究では香水の
研究を行っています。大学に入って
興味の対象が変化するのは普通です。
こうしたことを考え、本学のような
幅広く学べる環境を選択することも
ひとつの選択だと思います。

現在の大学・学部に
入学した経緯を
教えてください

渡久平さん▶栄養学が学べ、管理
栄養士の資格が取得できる国公立大
学を、大学のパンフレットやホーム
ページを利用して調べました。奈良
女子大学はそのひとつで、高校2年
の秋にオープンキャンパスに参加し
て確かめました。在学生の方からお
話を聞いたり研究室を見学したりし
て、理学部のように実験や研究がで
きる「食を科学的に学ぶ」という学部
だと知りました。
井上さん▶中学生のころからファ
ッションに興味があり、当初は専門
学校への進学も考えていました。し
かし、高校のときの担任の先生から

衣服について学べる国立大学がある
と教えていただき、大学ならば、フ
ァッションだけでなく、他の勉強も
でき視野が広がると考え、当時興味
を持っていた染色の先生もいらっし
ゃる奈良女子大学の生活環境学部を
志望することにしました。

現在の学科を
選んだ理由を
教えてください

渡久平さん▶生活習慣病の増加や
食育の取り組み推進によって、食・
栄養への関心が高まっていて、食物
栄養学科に入ればそれに貢献できる
と思ったからです。また、自分自身
の生活、健康にすぐ役立つ知識を得
られると考えたことも理由の一つです。
井上さん▶中学生の職業体験で、
デザイン事務所と専門学校に行き、
そこでたくさんの衣服、ファッショ

ン誌などに囲まれて仕事をしている
専門家にお会いしたことです。ファ
ッションに携わる仕事をするために
は、デザインのセンスだけでなく、
繊維の特性や色彩などを幅広く学ん
でおく必要があると、そのときデザ
イナーさんから聞いたことが、染色
などに興味を持つきっかけとなりま
した。
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生活環境学部、生活科学部、家政学部、栄養学部などの家政
系学部は、社会で活躍しようとする女性をバックアップする
学部として誕生した伝統学部だが、高度情報化社会の進展の
なかで、文系と理系が融合する最先端分野となっている。
取材協力:奈良女子大学
※ここで取り上げるのは、家政系学部のごく一部の内容です。

Q
Q

写真◉町田安恵　取材・文◉古矢明雄（本誌）

奈良女子大学 
生活環境学部 生活健康・衣環境学科 3年
（4月から当該学科は情報衣環境学科になります）
▶岐阜県・麗澤瑞浪高校卒
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で研究を行っている指導教員（佐藤克成講師）
と卒研の進捗状況について話しています

奈良女子大学
生活環境学部 食物栄養学科 4年
▶沖縄県立那覇国際高校卒

渡
と

久
く

平
ひら

 奈々さん

大画面ディスプレ
イや3D計測装置
で、衣服と体の動
作についての研究
も行うことができ
ます

先輩の杉原英絵さん
（大学院修士課程2
年）とともに佐藤講
師の指導を受けてい
るところです

学科の学生が主体のフ
ァッションショーサー
クルNaraColleで は、
モデルを務めました

生活環境学部のここが面白い

2014年螢雪時代5月号（旺文社）抜粋




